

Monde religieux.

Nous avons le plaisir d'annoncer que Monseigneur l'Archevêque, ainsi que Mgr. Lafleche jouissent de la plus excellente santé, ainsi que tous ceux qui les accompagnent.

MGR. L'ARCHEVÊQUE A LOURDES.

On lit dans les *Annales de Notre-Dame de Lourdes* du 30 janvier, ce qui suit :

“ La sainte nuit de Noël a eu, en 1872, dans la de la Grotte, un caractère de solennité touchante dû à la présence de Mgr. Elzéar-Alexandre Taschereau, Archevêque de Québec, au Canada, qui se dirigeait vers Rome. Le prélat célébra les Saints Mystères devant une assistance nombreuse. Voyageur lointain, à des milliers de lieues de sa patrie, il fit descendre sur l'autel le même Enfant-Dieu qu'en son église d'Amérique, et le donna à un peuple qu'il pouvait prendre pour le sien. Des deux côtés de la mer, c'était la France, c'était surtout l'Eglise catholique avec son admirable unité qui fait de la terre entière la famille unique d'une même mère, la Vierge de Bethléem. Pour l'Evêque et pour le peuple, se voyant pour la première fois, ne se trouvaient pas étrangers, cette rencontre rendit plus présents et plus doux les souvenirs des voyageurs de Bethléem : Marie, Joseph et l'Enfant-Dieu, les Bergers et les Mages. Monseigneur dans une grave allocution, exposa les abaissements et les grandeurs du Verbe fait chair, avec la science du théologien et la simplicité d'un saint.

“ Le soir, il daigna présider les cérémonies de l'Adoration perpétuelle du Saint-Sacrement, dans la